



【学校教育目標】 磨き 輝き 未来をともに拓く朝日の子の育成

朝日っ子

長崎市立朝日小学校
学校便り 第26号
令和6年5月31日
校長 米村 郁子

校外学習、体験学習で学習が充実しています！

5月19日（日）実施の運動会では、多数の保護者の皆様、地域の皆様のご参観のおかげで、子どもたちはスローガンのとおり、「心を燃やして」全力で競技や演技に取り組むことができました。また、今年は保護者種目、来賓参加種目も実施し、お楽しみいただけましたことと思います。本部席では「今年の運動会は面白い。」という声も聞こえてきて、大変嬉しく思いました。皆様の御協力、御声援に心から感謝いたします。

さて、運動会という大きな行事が終わり、どの学年も学習の充実期に入っています。1年生は「つうがくろでみつけたよ」、2年生は「春のまち はっけん」、3年生は「学校のまわりのようす」、5年生は科学館・原爆資料館見学で校外に出掛けました。6月には、3年生のかまぼこ工場見学、4年生の西工場・下水処理場見学、6年生の亀山社中・長崎市役所見学を予定しています。この他にも、教育週間に合わせて、被爆体験講話をはじめとする平和学習、美術館見学、各種出前講座を準備しています。子どもたちの知識が広がり、心が豊かになることを願って、本物に出会う学習に力を入れています。ホームページでは今後も様々な教育活動を紹介していきますので、ご覧いただくと幸いです。



烏岩神社参道で「稲佐のお栄さん」の紹介文を読む3年生。

放課後・休日の過ごし方について(お願い)

地域の方々から、学校外での子どもたちの様子を心配する声が複数届き、各学級で担任より指導をしました。子どもは、放課後や休日になると羽目を外しやすくなりますので、ルールやマナーについて、ご家庭でしっかりと指導するようにお願いします。

□お菓子、ジュースについて

- ゴミのポイ捨てをしない。
(丸尾公園でゴミのポイ捨てをしているとのこと。学校では、ゴミは必ず持ち帰るように指導しています。)
- 友達におごったりおごられたり、せがんだりしない。自分のものだけを飲食する。

※何をどれくらい(量、金額)買ったかは保護者が確認をするようにしてください。

□スーパーへの出入りについて

- 用事がない時、お金を持たない時は行かない。
- 保冷用の氷で遊ばない、氷を食べない。必要がないのに氷を取らない。

□自転車の乗り方について

- ヘルメットを着用する。
(長崎市内共通のきまりです。)

※サドルは両足が地面に着く高さであるか、ブレーキが効くかなど、自転車の点検は確実に実施してください。

□外出や遊びについて

- 休日は午前10時までは家で過ごす。
(家庭の用事がある場合を除く。)
- 午後6時までには家に帰る。
- 昼食時は一旦家に帰る。
- 保護者どうしの同意がない場合は、友達の家に入らない。